

Zwei Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Rainfeld haben am Samstag, den 13.05.2023 erfolgreich die sogenannte Feuerwehrmatura, das Feuerwehrleistungsabzeichen in Gold, im Feuerwehr- und Sicherheitszentrum in Tulln abgelegt.

Seit Februar hatten sich die beiden Gruppenkommandanten **Oberlöschmeister Josef Brunner** und **Löschmeister Christoph Karner**, gemeinsam mit 3 weiteren Kameraden des Bezirkes in zahlreichen Stunden auf diesen Tag vorbereitet. Dies geschah in wöchentlichen Vorbereitungen auf Bezirksebene unter der Führung von Oberbrandinspektor Jürgen Eder und Hauptbrandinspektor Sigfried Warta und vieles natürlich auch im Selbststudium.

Das Feuerwehrleistungsabzeichen in Gold stellt die Königsdisziplin der feuerwehrmäßigen Ausbildung dar. Acht unterschiedliche Stationen erwarten die Bewerber in denen sie unter anderem ihre Ausbildungskompetenz, ihr Führungsverhalten und die Fähigkeit die richtigen Befehle im Einsatzfall geben zu können, genauso unter Beweis stellen müssen wie ihr theoretisches Fachwissen etwa im Bereich der Löschmittelbedarfsberechnung oder in Form eines 306 Fragen umfassenden Fragenkatalogs aus dem Feuerwehrwesen.

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH !!!

{gallery}2023-05-13 FLA Gold{/gallery}